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ESTADODESÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº bd /94

OUVIDO O PLENÁRIO

"Solicita reparos com a Motonivelado-
ra, na estrada Distrito de Mailas-
qui a S.Joao Novo."

  

 

 

 

 

   

  

  

  

Considerando que com a chegada

   
   
   

  

das chuvas, ficou danificada a estrada de Mailasqui:
a S.Joao Novo, começando no Vinho Stº Terezinha, passando
na chacara do Sr.Barros, e Bairro da Serrinha, ate chegar a

S.Joao Novo:
INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal

providencias junto a Diretoria de Obras, no sentido de

executar reparos com a Motoniveladora, na referida estrada
que esta cheia de buracos e bueiros entupidos, quase
sem condiçoes de tráfego em certos trechos da estrada.

Sala das Sessoes- Dr.Julio Arante
de Freitas, em 08 de Fev/94.

BRASÍLIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR 
Diuan Dadas AAnrantl am o CP aiva DAanatal! OM OD 4049n nam ÉDO q DN P.i. A. A Ae Polls.
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ESTADODESÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 53 /94

OUVIDO O PLENÁRIO

  

   
     
  

   

  

  

"Solicita reparos com a motonivelado-
ra na Estrada São Roque a Ibate
(via terrea), e Divisas de Araçarigua
ma."

  

   
 

   

Considerando que com as fortes
chuvas que cairam no nosso Municipio, no mes de Janeiro,
a Estrada de S.Roque ate o Ibate, e Divisas de Araçariguama
estao danificadas;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providencias junto a Diretoria de Obras, no sentido de

executar reparos com a motoniveladora na Estrada S.Roque/Iba
te (via terrea), e Divisas de Araçariguama.:

Sala das Sessces, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 08 de Fevereiro de 1994.   BRASÍLIO DE OLIVEZRA BARROS

VEREADOR 
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 5 /94

OUVIDO O PLENÁRIO  
"Solicita a implantaçao de bocas-
de lobo, e tapa buraco no asfalto
da Av.Paes Leme, no Jd.Bandeirantes."

  

Considerando que na Av.Paes Leme,

defronte o nº 178, quando chove fica toda alagada, invadindo
as residências com lama e agua barrenta;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
providencias junto a Diretoria de Obras no sentido da

implantação de bocas-de-lobo, na Av.Paes Leme, no Jd.Bandei-
rantes. Para resolver a situaçao dos moradores da referida
Avenida que ha muito tempo reclamam do desleixo da mesma,

na qual existe um buraco no asfalto bem na curva,para: O.

qual solicito reparos.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 08 de Fev/94.
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VEREADOR
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INDICAÇÃO Nº AS /94

OUVIDO O PLENÁRIO

“Solicita uma cobertura sobre o

rio Marginal, no trecho. defmonte
o S.Roque Clube ate o Parque Hotel."

Considerando que defronte o São

Roque Clube, está se fazendo a reforma do asfalto e do

muro de arrimo que sustenta o asfalto;
INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,

providências junto a Diretoria de Obras, no sentido de

fazer a cobertura no trecho defronte o Sao Roque Club,
ate O Parque Hotel, onde irá beneficiar a todos os usuá-
rios do Clube e Parque Hotel, embelezando acAvênida
Antonino Dias Bastos, pois e uma das mais movimentadas
do Municipio.

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes dea em 08 de Março de 1994.

pré DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR APROVADO €/ gEA
Votos Contrários - Em.>. 222 po,
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 92/94

"Solicita serviços da Motoniveladora,
para a Estrada do Stº Antonio.!

Considerando que com as fortes
chuvas que cairam nos ultimos meses, à Estrada do Stº 
Antonio "Patrimônio Histórico", esta danificada;

INDICO ao Exmo.Sr. Prefeito Municipal
providencias junto ao setor competente, no sentido dos
serviços da Motoniveladora, para a Estrada do Stº Antonio.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 08 de Março de

1994. 
$ EA >E BARROSBRASILIO DE OLIVEI

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO

E AM
INDICAÇÃO O i /94

OUVIDO O PLENÁRIO

"Solicita implantação de cobertura
no ponto de taxi da Rua 7 de Setembro
Centro, ao lado da Matriz."

Considerando que na Rua 7 de Setembro
ao lado da Igreja Matriz, existe um ponto: de Tab o

qual estã sem cobertura;
INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,

providências junto a Diretoria de Obras e Paisagismo
no sentido de melhorar o visual da Praça da Matriz colocando
cobertura no ponto de taxi, ao lado da Igreja Matriz.

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes
de: Freitas, em 22. de Marco Qde

1994.

BRASILIO E OLIVEIRA BARROS

VEREADOR 
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INDIBAERO no 22/,94

"Solicita uma nova norma promovendo e
incentivando a ainstalação de conjuntos
turísticos-hoteleiros no município!

Considerando que a cidade de São Roque
tem um grande potencial turístico ainda por explorar:

Considerando que oO incentivo por parts
da Administração municipal pode angariar investidores na
area do turismo;

Considerando que Já prxistiu a Lei
1.3067/987 que promoveu o turismo no âmbito da cidade de São
Roque dando incentivo fiscal na esfera municipal aos
conjuntos  turísticos-hoteleiros + que esta Lei foi
posteriormente prorrogada pela Lei 1.752/89, que esgotou
seus efeitos legais este ano;

 
BRASÍLIO DE OLIVEIRA BARROS s

Vereador à Câmara Municipal da Estância Turística de São
Roque , no uso de suas atribuições legais INDICA ao Sr.
Prefeito Municipal os estudos e as medidas necessárias para
que seja editada uma nova norma promovendo e incentivando
a instalação de conjuntos  turísticos-hoteleiros no nosso
município.

Sala das Sessõos Dr. Julio 2rantes de
Freitas, 2l de março de 1.994, 

Brasílio de Oliveira Barros
Vereador
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ESTADODESÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 332 /94

"Solicita asfalto para as ruas
do Bairro Paisagem Colonial."

Considerando que no Bairro Paisagem
Colonial ja consta os melhoramentos das guias e sarjetas,
em varias ruas, e que esse Bairro e bem povoado e ja
foi implantada a zona Eleitoral nº 149;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
providencias junto ao setor competente, no sentido de

executar asfalto nas principais ruas ou Avenidas do referido
Bairro.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 22 de Março de

1994. 
BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 35 /94

"Solicita instalaçao de  luminarias
no trecho da Av. Antonino Dias
Bastos."

Considerando que na Avenida Antonino
Dias Bastos, depois da Avenida Brasil,ainda falta concluir
obras, e e grande o número de pedestres que utilizam
da mesma, no trecho que começa atras do Posto Texaco,
e vai ate a antiga oficina da Prefeitura Municipal de

Sao Roque:

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
junto com a ELETROPAULO, visando a implantação e colocação
de luminarias na referida Avenida.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 29 de Março de 1994.

BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Trata-se de um

local muito escuro, onde os usuarios correm riscos de

serem assaltados a qualquer momento.
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ESTADO DE SÃO PAULO.a >
INDICAÇÃO Nº TX? 494

 
“Solicita serviços de tapa buracos
e reparos nas Ruas do Bairro Stº
Antonio e Jd.Sao Jose.!

Considerando que O Bairro Stº
Antonio e Jd. São José, vem recebendo inúmeras ligações
de aguas e esgotos, ficando assim suas ruas danificadas
pelas valas abertas pela SABESP;

INDICO ao Emo. Sr.Prefeito Municipais
providencias junto ao setor competente visando os serviços
de tapa buracos e reparos nas ruas dos locais mencionados

por este Vereador que subecreve.esta solicitação.
Sala das Sesgoes, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em O5 de Abril de 1994.

E A qaeCEAeSS
BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR

 



 

 

CL ii Ls Dal
MVIPUBL A (erecerf!(/dor Dater (urILca

é Gio HoAM, O COGU

ESTADODESÃO PAULO 
n 2)

INDICAÇÃO ve SO 94

"Solicita construção de ponte
sobre o rio do Bairro do Guaçu.

Considerando que ha uma ponte
de madeira caida no rio Bairro Jd.Guaçu, que servia para
acesso ao Jardim Stº Antonio e Jd.Sao Jose;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providencias junto a Diretoria de Obras no sentido de

executar uma ponte, pois a mesma e de grande importancia
para os moradores dos referidos Bairros.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 05 de Abril ade

1994.

mt

—4 4 -— =
BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº AM /94

"Solicita colocação de lombada
nas imediações da Escola de Educação
Infantil, na Rua Epaminondas de Oli-
veira.!!

Considerando que na Rua Epaminondas
de Oliveira existe uma escolinha com o nome de Cantinho
dos Baixinhos;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências junto a Diretoria de Obras, no sentido da
colocação de uma lombada, nas imediações da Escola Cantinho.
dos Baixinhos, na Rua Epaminondas de Oliveira.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 04 de Abril de 1994.

ee:ge
BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Os motoristas
dirigem em altas velocidades, na referida rua, por nao

terem noção de que ali, é uma escola frequntada por inúmeras
crianças pequeninas ainda, e sem noções de transitos.
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ESTADO DE ÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 405 /94

"Solicita limpeza, colocação de guias
sarjetas e <faltamento na travessa
da AV.Antonino Dias Bastos, altura do

nº 682, no Centro.!

Considerando que na Av.Antonino Dias
Bastos, existe uma travessa, altura do nº 682, a qual
nunca recebeu benefício algum da Prefeitura;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
junto a Diretoria de Obras, no sentido de executar limpeza
na referida travessa, colocando guias, sarjetas e asfalto,
dando assim melhor condicao aos moradores da referida tra-
vessa, e melhorando o visual da mesma.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 18 de Abril de 1994.

ad” -< =
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BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR

1



Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

E
INDICAÇÃO Nº 555 / 94

"Solicita a construção de um contorno na Av.

Antonio Dias Bastos , em frente a Eletro -às

paulo , facilitando o acesso ao São Roque

Shopping Center. "

OUVIDO O PLENÁRIO

Considerando que brevemente será inaugurado

o São Roque Shopping Center ;

Constid do que
CRE CO RE trata de um grande — em-

preendimento em nosso municipio;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal , junto a

Diretoria de Obras no sentido de construir um contorno na Avenida Anto-

nino Dias Bastos , em frente a Eletropaulo servindo dz acesso ao São Ro-

que Shopping Center.

Sala das Sessões- Dr. Julio Arantes de

Freitas: 10 de maio de 1.994

e

PE DO de
BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

Vereador

JUSTIFICATIVA

Empreendimento de grande utilidade em nosso

municépio , necessita de tal obra para melhor acesso e atendimento â

população de São Roque, e municípios visitantes.

E Ê
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Cimara Municipal da Estância Turística de São Rogue

ESTADO DE SÃO PAULO

O eo
INDICAÇÃO Nº 22 / 94

" Solicita melhor segurança junto as escolas

centrais do munictpio."

OUVIDO O PLENÁRIO

Considerando que as escolas instaladas no

centro da cidade como; EEPSG Bernardino de Campos, EEIPSG e de Ensino

Supletivo Barão de Piratininga , EEPSG Horácio Manley Lane , Escola de

1º Grau e Educação Infantil São José, não contam com a devida e neces -
súária proteção no transito , principalmente no periodo de entrada e

termino das aulas;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal , providen-

cias junto a Diretoria de Obras , no sentido de colocar guardas munici-

pais ou Militares nas referidas escolas , bem como pintar faixas de si-
nalização .

Sala das Sessões- Dr. Julio Arantes de

Freitas: 10 de maio de 1.994

e
BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

Vereador v]

JUSTIFICATIVA

E justa a solicitação pois dara 
    
  

segu -—

rança aos agtunos das referidas escolas. leo fo ES
| Vergadhf LE SGacrotário fÀ
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rSelicita iluminação pública para a cetrada

que dã acesso à Vila dos Morais"!

Considerando que no Cambara existe A antica

estrada que vai até o Santo Antonio, passando pelo Buracão, onde

existe a Vila dos Morais;

Considerando que essa estrada nas conta com o

beneficio de Vidmimação pública:

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, sejam

tomadas as devidas providências junto à ELETROPAULO, visando os

bons estudos para a implantação de iluminação pública na citada

estrada, do Jardim Maria Trindade até a Vila dos Morais.

JUSTIFICATIVA: Existe um grande números de

estudantes e trabalhadores da vila acima mencionada, que

circulam na estrada durante à noite, correndo O risco de serem

assaltados há qualquer momento por pessoas desocupadas.

Sala das Sessões Dr. Julio “Arantes “qe

Freitas, 09 de maio de 1994.

aiq
Prasílio de Elias Barros

Vereador
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 575 /94

NSolicita servicos da: Motoniveladora
é roçada na. Estrada do Moinho; no

Jd.Rene.'!

Considerando que a Estrada do Moinho

mato até o Hotel Villa Rossa;
INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,

providências junto a Diretoria de Obras, no sentido de

executar ' roçada, em seu leito e posteriomente passar
Motoniveladora, na referida Estrada que hoje esta em

pessimo estado de conservação e de sinalização de veículos.

Sala das  Sessoes,  Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 10 de Maio de 1994.

e ESo
BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº So,94

"Solicita execução de serviços comNem e

decidi a Motoniveladora e roçada na Estrada
do Stº Antonio, no Bairro do Cambará."

Considerando que a Estrada dom cio
Antonio, nas proximidades do Mato da Câmara, existe um

Femail, “que vai ate o hotel Vila Rossa, que estã todo
coberto de mato;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências junto a Diretoria de Obras, no sentido de

executar serviços com a Motoniveladora na referida estrada.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 10 de Maio de 1994;

ç.eE rar ÇS

BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR
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“Solicita limpeza do córrego Carambei'

dr a

Considerando que o córrego Carambei está

cheio de entulho. impedindo o fluxo da água.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal. sejam

Gr tomadas as devidas providências junto à Diretoria de Obras

visando a limpeza do córrego acima mencionado.

JUSTIFICATIVA: Com a chegada do inverno as

chuvas diminuiram e com o córrego eujo, empossa água trazendo mal

cheiro e correndo o risco de contaminação do vírus da dengue.

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de

Freitas. 09 de maio de 1994.

Ri
Br Hálo a DE re aa

Vereador



 Mo Rs Sr Le
Solicita serviços com a motoniveladora na

Estrada do Moinho, da Adega Santa Terezinha

até a Fazenda São Joaquim - Butant&”

Considerando que a Estrada do Moinho, trecho

compreendido da Adega Santa Terezinha até a Fazenda São Joaquim -

Butantã, está em péssinas condições de conservação:

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, sejam

tomadas as devidas providências junto à Diretoria de Obras no

sentido de executar serviços com a motoniveladora no trecho da

estrada acima citada.m

JUSTIFICATIVA: Fesa estr mw Rr a é bastante

movimentada nos fine ad Mm semanas devido ao grande números de

tachácaras e cháles construídos a beira da mesma. hoje bastante

prejudicada.

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de

Freitas. 09 de maio de 1994.

Brasilio de Oliveira Barros

Vereador
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INDICAÇÃO Nº 613/94

"Solicita colocação de guias , sarjetas e

asfalto para a rua Walter di Felipo - Vila

Santo Antonio."

Considerando que no Jardim São José e Santo

Antonio existe a rua Walter Di Felipo ; Considerando que a citada rua não conta com

guias, sargetas ;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, junto

com a Diretoria de Obras a possibilidade de colocar guias, sarjetas e

posterior asfalto na rua publica acima.

Sala das Sessões-Dr. Julio Aruntes de

Freitas: 10 de muto de 1.994

4
Do... “Lo a

4 estos ..r ST q .

o . 1 uevo 8 “, . |
Brasilio de Oliveira Barros 

Vereador

Justificattva
Esta rua p a unica que não conta com tais

benefícios, sendo uma via importante pois passa por dois Bairros e

e frequente o trafego de coletivos e autos alem de muitas reclamações

por parte das donas de casa em virtude da poeira do local.
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 665 /94

"Solicita reparos na Rua Dr.Stevaux.!

Considerando que no calçadão da
Rua Dr.Stevaux, grande parte das luminárias estão queimadas
e existem falhas no piso do calçadao da mesma;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências junto a Diretoria de Obras" no sentido de

executar reparos, pois até os bancos estao danificados,
precisando de pinturas e ornamentos nos vasos que ainda
restam nono local:

sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 30 de Maio de 1994, oEE

BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR

Justificativa

Local bastante movimentado por pessoas
que visitam Sao Roque, nos fins de semana, por isso e justa
esta reivindicação.
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ESTADODESÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 671/94

"Solicita roçada na Rua Maestro
Porfírio, no Jd.M2 Trindade.'!! Considerando que no Jardim M2 Trinda-

de, na Rua Maestro Porfirio Tavares, existe um terreno bal- dio ao lado do nº 415, que esta cheio de mato cobrindo
a area de passeio público ou seja a calçada;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providencias junto ao setor competente no sentido de

se sanar tais problemas que estao acontecendo nessa area.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 31 de Maio de 1994,
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Area bastante movimentada por
crianças que brincam nas imediaçoes correndo risco de
serem picadas por animais peçonhentos.
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ESTADODESÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 683/94

" Solicita colocação de postes com luminárias

em trechos da Brasital atéo Jardim Rene e

Avenida Jonh Kennedy." Considerando que a continuação da Avenida

John Kennedy , trecho da Brasital até o Jardim Rene não conta com

tluminação;

INDICO , ao Sr. Prefeito Municipal os bons

oficios junto É ELETROPAULO , no sentido de colocar postes com lumint-

rias no trecho da Brasital até o Jardim Rene e continuação da Avenida

Jonh Kennedy.

Sala das Sessõôes-Dr. Julio Arantes de

Freitas: 07 de junho de 1.994 om e
DIEE “ -= LALs tt

BRASILIO DE OLÍVEIRA BARROS

Vereador

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Local bastante movimentado ,

trazendo risco para os usuários do trecho . Houve vários assaltos na

referida Avenida , e a população sente receio ao atravessar o Local

a noite ; pois podem ser atacados por desocupados.
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Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 14de Junho de 1994,

BRASILIO DE OLIVEIRÁ BARROS

Vereador 
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INDICAÇÃO Nº 756 /94

"Solicita restauraçao da ponte da Es-
trada dos Barros."

 

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 21 de Junho de 1994.

 
BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

Vereador
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INDICAÇÃO Nº 755 /94

"Solicita asfaltamento na Rua StaQuite
ria.!

Considerando quena Rua St2 Quitéria,
proximo a Praça da República até o nº 164, não existe
asfalto, somente paralelepípedos;:

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providencias junto a Diretoriade Obras, no sentido de execu tar asfaltamento no trecho indicado por este Vereador.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 21 de Junho de 1994.

LÁRIA es
BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

Vereador Justificativa
Rua com bastante declivel e escorrega-

dia, ja com inumeras reclamações de acidentes, pois os para-
lelepipedos molhados ficam escorregadios, correndo riscos
para quem transitar a pe nas imediaçoes.
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INDICAÇÃO Nº 760 /94

OUVIDO O PLENÁRIO

,x na
pos N . NEN . . mm 7

NEEIA UNS q "Solicita construção de uma ponte no cór-En do ào BR . . .

Ay O 3 rego Marmeleiro, ligando os Bairros StºpoE VARA Da . mo 2.
NA No Antonio e Sao Jose a Av.Varanguera.!

go Marmeleiro ligando definitivamente os bairros acima cita-
dos.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 21 de junho de 1994,

Temgmo.macam
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BRASTITODEVÓLIVEERABARROS

Vereador Hiajo| ,
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INDICAÇÃO Nº 782/94

"Solicita execução de irrigação
nas plantas da Av.Varanguera.'

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, 02 de Agosto de 1.994.   lio de Oliveira arros
Vereador
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